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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in                LAbg. Ulrike Schwarz 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied   LH-Stv.in Mag.a Christine Haberlander 
 
Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin! 
 

Die jährliche FSME-Impfaktion der OÖGKK findet ab 2019 nicht mehr statt. Rund 17.000 

Menschen haben sich lt. GKK vergangenes Jahr in OÖ in den Gesundheitszentren impfen 

lassen. Oberösterreich ist ein FSME-Hochrisikogebiet. Die Durchimpfungsrate lag in den 

letzten Jahren österreichweit bei über 80 Prozent; in OÖ nur bei 79 Prozent, Tendenz fallend. 

Zudem trat jeder dritte FSME-Fall in OÖ auf.  
 

Welche Maßnahmen denken Sie an, damit es durch den Wegfall der Impfaktion der oö 
Gebietskrankenkasse zu keinem Rückgang der oberösterreichischen FSME-Impfrate 
kommt? 
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